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辦實事；發揮橋樑作用，深入做好兩岸青年交流活動；
鼓勵台商參與社會公益，樹立良好的社會形象；加強
宣傳工作，提升台企聯影響力；發揮各工作區與工作
委員會積極性，形成更強合力。期待大家攜手共進，
為兩岸經濟發展做出更大貢獻。

林炳煌常務副監事長進行工作報告時指出，過去
一年理監事會互相配合，共同推動會務工作的整體發
展，並就近一年監事會完善工作機制、監督財務狀
況、會費繳納情形等工作進行報告。

會上審議通過《台企聯 2020年度工作規劃》和
《第五屆組織發展議案》，以書面形式報告《台企聯
婦女工作委員會工作條例》、《台企聯社會公益工作
委員會工作條例》。

上海台協召開第9屆第6次部長工作會議

6月 18日下午，上海台商協會在上海新崇大酒
店舉行第 9屆第 6次部長工作會議。上海台協會長張
簡珍、常務副會長張秀琬、胡興中，楊明潭常務副會
長及各工作部部長等皆出席會議，並由汪友華秘書長
主持會議。

會上，就近期工作狀況及下半年工作計畫等內容
進行報告，包括：會員發展部簡報會員繳費情況及新
會員發展情況、法律服務部針對服務台籍律師提出工
作規劃、愛心公益部就「心繫兩岸·關懷感恩之旅」

台企聯召開第 5 屆會員代表大會第 2
次會議

6月 10日上午，台企聯召開第 5屆會員代表
大會第2次會議。由於疫情原因，以視訊形式舉行，
並在北京設立主會場。台企聯總會長李政宏、榮譽
會長丁鯤華、駐會常務副會長兼秘書長程金中、常
務副會長涂雄、劉璟芳、高錦樂、孫德聰等會務幹
部皆出席主會場會議。台企聯榮譽會長王屏生、郭
山輝、張文潭，常務副會長于曰江等近 300位會務
幹部、會員或代表在各地通過網路連結觀看會議直
播。

李政宏會長致詞時表示，自去年 5月換屆以
來，台企聯秉持辦會宗旨，以「傳承永續、開拓創
新、務實奉獻」12字為行動綱領，無論在打擊疫情、
堅定台商在陸發展信心、強化服務台商的功能、促
進兩岸和平發展、熱心公益事業等工作方面均取得
積極成效。

李政宏會長強調，2020年度面對新形勢與新
任務，台企聯應做好 8項重點工作，分別是積極引
導廣大台商堅定信心，共克時艱；繼續為兩岸和平
發展貢獻心力；積極協助台企參與大陸經濟發展，
互利共贏；打造服務台商的平臺，誠心為台資企業

李政宏總會長進行會務工作報告

上海台協第 9屆第 6次部長工作會議現場
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成果發表提出方案、婦幼工作部簡報「崇台」端午包
粽友誼賽籌備情況、體育活動部簡報下半年主要活動
計畫、青年工作部簡報「台青走進長三角 兩岸青創
聚金山」活動主要成果、醫療服務部介紹聯絡「新冠」
核酸採樣檢測指定醫療機構有關情況等。此外，大健
康工委會在會上詳細彙報組織架構規劃，明確發展目
標，細化工作任務；金融工委會主要彙報第三場金融
講座籌備情況。

張簡珍會長表示，希望各工作部能夠繼續精誠合
作，積極幫助協會會員企業在大健康、智慧科技、運
動休閒等多領域整合資源，開拓創新，緊跟市場步
伐，抓住發展機遇，因時制宜調整企業發展規劃，做
好各項會員服務工作，助力協會發展。

撫州台協召開第 2 屆第 7 次理監事會議

6月 10日上午，撫州台商協會召開第 2屆第 7次
理監事會。會議由秘書長黃定主持，會長林志和及榮譽
會長、監事長、副會長、理監事等幹部出席此次會議。 

會議表決通過新增會員名單、第 2屆第 3年度會
費收取標準，並討論下半年活動計畫。同時，大家就
企業在疫情防控和復工復產方面所遇到的問題，積極
商討解決辦法。

林志和會長致詞時表示，隨著疫情防控進入常態
化，台資企業將持續面臨疫情防控、復工復產等問
題，儘管環境艱難，許多台商仍無私奉獻愛心，踴躍
捐物捐資，充分體現了同舟共濟、守望相助的情意。
台商協會也將繼續秉承「服務會員、共謀發展」的宗
旨，為服務台商，做出積極的貢獻。

寧波台協召開第 10 屆第 6 次理事會

5月 30日，寧波台商協會在奉化華僑豪生大酒
店召開第 10屆第 6次理事會。台協理事、監事、顧
問、各地區聯誼會總幹事等 37位出席會議。並由常
務副會長蔡明東擔任會議主席。

此次理事會是新冠肺炎疫情後第 1次召開會議，
會議中就協會 25周年慶典活動舉辦形式、會館租金
減免、2020年度各聯誼會補助金額等議案進行討論
與表決。

會前，協會常務副會長蔡明東、副會長張世弘、
何高昇，常務理事王正佑等參訪寧波華揚鋁業科技有
限公司，瞭解疫情後企業復工復產的詳細情況，並對
企業目前存在的問題進行深度討論。

寧波台商協會成立於 1995年 9月，成立之初會
員僅 80家，至今已超過 300多家。協會轄下設理監

事會及會員發展、諮詢服務、公共關係、教育輔導和
財務管理工作委員會，由各工作委員會負責會務活動
的策劃及執行，現任會長為黃聖朝。

黃石台協召開第 5 屆理事第 10 次會議

6月 23日下午，黃石台商協會召開第 5屆理事
第 10次會議。協會監事長麥采筠、常務副會長羅士
榮、常務副會長李紹瑜等 20位理監事出席會議。李
明貴會長受疫情影響未能參會，特委託羅士榮常務副
會長主持會議。

會議期間審議協會 2020年第 2季度的工作報告
和財務工作報告。會員們彼此交流疫情防控及企業復
工復產情形。

羅士榮常務副會長致詞時表示，感謝地方在疫情
最嚴重的時候給予黃石台資企業的支援與幫助，一起
渡過這段特殊時期。目前疫情有緩和的趨勢，企業得
以繼續運作，接下來，協會可以逐步考慮舉辦各項活
動，加強與相關部門的溝通聯繫，活躍會務工作，提
高協會凝聚力，做好會員的服務工作，助力協會發展。

會議結束後，並舉行慶生會，為協會成員送上生
日蛋糕與祝福。

黃石台協為會員慶生

寧波台協拜訪寧波華揚鋁業科技有限公司
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